

Axporama - Ersatz der Gebäudeautomation

Jahr: 2011
Ort: Böttstein
Bauherr: Axpo AG
Leitung: Martin Gallmann

Die über 15 Jahre alte Gebäudeautomation für die Steuerung und Regulierung der haustechnischen Anlagen im Gebäude wurden im laufenden Betrieb ersetzt. Durch die Erweiterung der Sensorik (Präsenzmelder, Raumlufttemperatur und -qualitätsfühler) in den Räumlichkeiten konnten die Funktionen und Regulierungen den effektiven Bedürfnissen des Nutzers angepasst werden. Erste Vergleichsmessungen bezüglich des elektrischen Energieverbrauches zeigen Einsparungen bis zu 25% zum Vorjahr.

Bausumme Gebäudeautomation: CHF 135'000